

しののめYMCAこども園

園だより

2021 年度 12 月号 発行者こども園園長 堀江和広

聖句「互いに愛し合いなさい」 わたしがあなたがたを愛したように、互いに愛し合いなさい。 これがわたしの掟である。

12 月聖句 おめでとう、恵まれた方。

ルカによる福音書 1 章 28 節

11 月に入りこども園では、各学年クリスマスに向けての準備が始まりました。園内や教室には 装飾がなされ、園児たちはオーナメントやプレゼント作りに取り組んでいます。また、讃美歌や ページェントの練習に取り組みながらクリスマスを楽しみにしています。

クリスマスを迎える準備はたくさんあります。装飾やオーナメント作りは園児達にとって、はっきりと見える準備だと思います。

クリスマスって何?・・・クリスマスはご存知のように『イエス様がお生まれになった日』です。

街ではサンタクロース・ケーキ・プレゼント・華やかなイルミネーションなど、目に見える準備が 進み雰囲気を盛り上げています。

こども園では、目にみえる準備だけではなく、イエス様の誕生を祝い喜び、『迎い入れる心』の 準備をしていきます。それはアドベント礼拝を重ねながら、その準備がなされていきます。

初めてお話を聞く園児達にとっては、イエス様の誕生が、私達の救い主としてお生まれに なったことであることが、うまく結びつかないかもしれません。然しその不思議さと意味が礼拝や 日常保育で、だんだんと結びついていきます。

今年も年長さんは、イエス様の誕生を、それぞれの役を担いながら、メッセンジャーとして、 私達にその喜びを伝えてくれます。

園児達は勿論の事、保護者の皆様と共に、心静かに穏やかなクリスマスを迎えたいと願っています。

園長 堀江和広